

STAGE DU 8 ET 9 JUIN 2013

J'étais bien décidée, levée à 5 h (dur pour un week-end) pour arriver à 8 h à Villotran. La route je la connaissais, j'étais venue au championnat d'attelage, c'est d'ailleurs là que j'ai décidé de m'y mettre sérieusement.

Donc arrivé vers 8 h, présentation et rapidement entrer dans le vif du sujet : l'attelage .

Comment tenir les guides, simple à 1 ère vue,



beaucoup moins évident dans la pratique . Puis nous passons au harnais, retenir tous ces noms me semble bien difficile mais la persévérance de Gerard fini par payer.



Puis vient le grand moment, mener Balthazar, c'est vraiment un brave, très conciliant, malgré mes erreurs, nombreuses au début, vite rectifiées par Gerard.



Le 2ème jour avec Astro, ça été moins évident, il est jeune et plein de fougue, ça m'a permis de voir comment et quel attitude adopter pour commencer une éducation à l'attelage.



L'après- midi ballade en attelage en paire super puis que c'est mon but atteler mes 2 ânes Cadichon et Anatole



Ce que m'a apporté ce stage :

c'est bien sûr comment mener un attelage , les bons gestes et ceux à éviter pour bien mener en toute sécurité.

Mais Gerard m'a surtout fait comprendre qu'avant toute chose, il faut avoir confiance en soi , qu'il faut y croire et qu'avec de la douceur, de la fermeté parfois et surtout avec de la patience on peut y arriver ça marche.

Merci Gérard

Marie Danielle